



Comunidad propia y diferenciada

Llega a tus manos la revista "Beterrian" que abarca a los barrios y pueblos de la zona de Donostia en la que Altza también tiene su espacio. Desde esta ventana queremos aprovechar para ser fieles a los auténticos intereses y necesidades de los y las altzatarra y hacer de estas líneas un altavoz desde el que podamos transmitir nuestras peticiones, quejas y alternativas, junto con las aportaciones de los diferentes grupos, sectores y vecinos/as en general. En este sentido, nos iremos refiriendo de manera continuada al "Herri Programa" que Euskal Herritarrok de Altza realizó con la participación de grupos, asociaciones y personas en particular. Un programa alternativo para Altza donde nuestra palabra cuenta, desde todos los frentes y con perspectiva de futuro, que claro está, irá cambiando a medida que surjan nuevas necesidades.

Un programa alternativo para Altza

Pretendemos que la palabra y opinión de los/as altzatarra abertzales, progresistas y de izquierdas esté representada y desde aquí trabajar también por la recuperación, mantenimiento y desarrollo de la identidad de Altza como comunidad propia y diferenciada.



Esta cuestión nos parece fundamental y no es fruto del capricho o de la extravagancia, sino que tiene una referencia a nuestro juicio clara en la historia. Altza ha sido una comunidad diferenciada, con un claro límite territorial, organización comunal propia etc., y hoy en día, aún vagamente, mantiene unos niveles de idiosincrasia.

Los/as altzatarra nos movemos todavía entre dos aguas: no nos consideramos donostiarras en su estricto sentido de pertenencia a la comunidad donostiarra, pero muchos tampoco acaban de considerarse altzatarra. La evolución de nuestro entorno en las últimas décadas con los periodos de desarrollo urbano cuasi-salvaje nos han dejado

como un barrio de Donostia en cuyo interior conviven a su vez muchos barrios, y esto último dificulta nuestra percepción global de Altza.

Una comunidad diferenciada con claro límite territorial

Esta cuestión es a nuestro entender importante, puesto que la visión que tengamos de Altza determinará las políticas que queramos marcar. Dicho de otra manera, no es lo mismo analizar las diferentes problemáticas y sus posibles soluciones desde una perspectiva de barrio que desde una perspectiva superior.